

PARIS (MPE-Média) - L'impact en cours d'évaluation sérieuse des récents évènements de décembre 2018 en France et à Paris - une baisse de 0,1 à 0,2% du PIB français, sans parler de la croissance en 2018 et 2019 qui devrait être inférieure aux prévisions de Bercy - laisse pantois : Paris brûle-t-il? Voilà le message relayé à l'étranger par les médias de masse. Les loups sont-ils appelés à revenir dans Paris ce week-end si l'appel des plus enragés des "yellow vests" est écouté de nouveau?



Capture d'écran samedi 8/12/18 pendant le direct de BFMTV (Ph MPE-Media)

ÉDITORIAL : Paris brûle-t-il?

Écrit par administrateur didier

Jeudi, 13 Décembre 2018 14:35 - Mis à jour Lundi, 17 Décembre 2018 18:23

Le propre des périodes troublées étant d'engendrer davantage de confusion que de clarté, le retour aux faits et à la réalité de leurs impacts mais aussi des données nous semble plus que jamais nécessaire dans un pays où courent les pires rumeurs. Paradoxalement, au moment où la France rétablissait son image aux yeux du monde entier au point que les publics et les touristes finissaient par oublier les drames qui ont frappé la capitale et d'autres villes de l'hexagone, au moment où son gouvernement et le Président élu en mai 2017, voici moins de deux ans, commençaient à obtenir de bons commentaires des analystes économiques les plus pertinents en Europe et ailleurs dans le monde, les loups sont revenus dans Paris, cassant aveuglément vitrines et même kiosques à journaux des 16ème et 8ème arrondissements, affolant des milliers de touristes.

Il serait malsain d'opposer des chiffres sur l'état des marchés des matières premières au stress réel et aux doléances exprimées plus pacifiquement par une grande majorité de ces manifestants mais les faits sont là, le "mal est fait", entend-on partout parmi nos sources, nos contacts professionnels dans l'hexagone comme abroad. Au point d'inquiéter sur notre sort Becky Hites, Ceo de Steel Insight et analyste de l'acier américain et mondial, venue parler en 2016 dans l'une de nos matinées dédiées à ce marché. Merci, Becky, je vais bien mais mon pays va mal. Oui, Paris brûle sporadiquement des feux de voitures et d'hôtels particuliers boutés à l'aveugle par une petite poignée de "black blocks", oui, strasbourg pleure depuis hier plusieurs tués dont un touriste Thaïlandais victime de la folie meurtrière d'un jeune homme fiché "S", "S" comme surveillé par la police pour ses relations avec des djihadistes durant des séjours en prison, oui c'est plus grave que les gilets jaunes ne veulent bien l'admettre du moins ceux qui prennent le risque d'en remettre une couche samedi 15 décembre.

ÉDITORIAL : Paris brûle-t-il?

Écrit par administrateur didier

Jeudi, 13 Décembre 2018 14:35 - Mis à jour Lundi, 17 Décembre 2018 18:23

